MAVEPA

Relación con el cliente

Esta empresa tratará de tener la máxima atención hacia los clientes y necesidades a través de nuestros servicios.

Ante todo trataremos de tener confianza, sinceridad y transparencia, para ello tendremos que saber que no tiene nada que ver con marketing, pero sí con ética y profesionalidad que tiene cada persona. La mayoría de las veces se nos olvida lo más importante cuando vamos a mantener una relación con un cliente, y es que la prioridad será tener confianza con el cliente.

Además desde nuestra empresa trataremos de mantener el contacto con los clientes a través del número de teléfono, correo... De esta manera será posible que los clientes puedan comunicar con nosotros cuando lo deseen.